



いよいよ2学期も終わりです

いよいよ今年も最後の月になりました。様々な行事のある2学期でしたが、子どもたちはそれぞれに思いや願いをもって一生懸命取り組み、力を付けてきました。

先日は、山手っ子発表会がありました。3回目となる発表会、子どもたちはそれぞれ皆、見通しを持ち、練習や準備、そして本番も真摯に取り組むことができました。服の準備や体調管理等、多くのご支援・ご協力をいただきました。また、本番当日もご多用の中、多くの保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。

さて、12月は2学期のしめくくりの月です。残りの日々を充実させ、希望に満ちた新しい年が迎えられるようにしていきたいと考えています。ご協力をよろしくお願いいたします。

◎業間なわとびについて

12月8日(木)、13日(火)15日(木)、20日(火)の業間休みに、全校でリズムなわとびを行いますので、短なわとび(記名をお願いします)を持たせてください。入学当初より体格が変わっています。まわしやすく跳びやすいものになっているか、準備の際になわの長さのご確認をお願いします。

寒さに負けず、体力を維持したり、新しい技に挑戦したりとそれぞれ目的意識をもって取り組んでもらいたいと思います。

◎厳寒期の服装について

先日、防寒着の着用についての文書が学校から届いたと思います。体調や天候に気を付けながら調節してください。よろしくお願いいたします。詳しくは、お配りした文書をご覧ください。ベストやセーターは制服の中に着用し、一番上になることがないようによろしくお願いいたします。



※体育科の学習時には、寒い時には長袖体操服の着用をお願いします。移行期は昨年度で終了しました。冬用体操服をお持ちでない方は、購入されるよう、ご協力をお願いいたします。

※雨天時に、登校中靴下を濡らしてしまい裸足で上靴を履いている様子をよく見ます。寒さも厳しくなってきますので、替えの靴下(必ず記名をお願いします)をナイロン袋に入れて持たせてくださるようお願いいたします。

◎人権週間について

11月30日(水)~12月7日(水)は山手小学校の人権週間です。友達の良い所を見つけ伝える「きりりカード」を書いたり、縦割り班での「なかよし遊び」に取り組んだりします。先日は、自分たちの使っている快い言葉(キラキラ言葉)や不快な言葉(チクチク言葉)を学級で話し合い、不快な言葉については見直していく活動を行いました。これらの取り組みを通して、優しい心で友達に接したり、友達の気持ちを考えて行動したりするなど、互いを大切にする心を養っていききたいと思います。